

jueves 5 de septiembre de 2024

Medio Ambiente organiza una jornada de limpieza colectiva del litoral en Punta del Hidalgo

La acción, abierta a todas las edades, se incluye en el plan municipal del Ayuntamiento para mantener las Banderas Azules en las zonas de baño, “implicando a la ciudadanía en el cuidado del litoral y la protección de los ecosistemas marinos”, destaca Domingo Galván



Descargar imagen

Medio Ambiente organiza una jornada de limpieza colectiva del litoral en Punta del Hidalgo

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Medio Ambiente, ha programado una jornada de limpieza en la zona costera de Punta del Hidalgo, en colaboración con las asociaciones medioambientales Promemar y Abia. La actividad, que se celebrará este próximo sábado 7 de septiembre, a las 10:00 horas, con punto de encuentro en el Faro de la Punta del Hidalgo, “busca concienciar a la comunidad sobre la importancia del cuidado del entorno y la protección de los ecosistemas marinos”, señaló el concejal del Área, Domingo Galván.

El edil explicó que esta acción, abierta a todas las edades, forma parte de un amplio programa de actividades impulsadas por la concejalía de Medio Ambiente, en colaboración con la concejalía de Playas y Piscinas, liderada por el concejal Ángel Chinae, dentro

del plan municipal para garantizar el mantenimiento de las Banderas Azules en las principales zonas de baño laguneras, como son las piscinas naturales de Bajamar, La Punta y Jóver.

Este plan incluye actividades como la limpieza de playas, talleres de reciclaje y elaboración de productos ecológicos, yincanas ambientales, rutas de senderismo y de avistamiento de aves, entre otras iniciativas para sensibilizar e implicar a la ciudadanía en la preservación del espacio natural.

“Obtener el distintivo de Bandera Azul es un motivo de orgullo para La Laguna y nuestro compromiso en garantizar su conservación es firme”, aseveró Galván, destacando que, “esta jornada de limpieza será un momento idóneo para celebrar colectivamente la reciente renovación de las Banderas Azules otorgadas en la costa”.

“Un incentivo más para continuar trabajando activamente en estas zonas del litoral”, afirmó, haciendo un llamado a participar a residentes y visitantes, colectivos y entidades. “Cada acción cuenta, lo que hacemos hoy por nuestras playas influye directamente en la salud de nuestros mares y qué mejor manera que ir de la mano de nuestros vecinos y vecinas que disfrutan de estos puntos de baño y esparcimiento”, consideró.

Avistamiento de aves y senderismo responsable

Entre las próximas acciones medioambientales destaca una ruta de avistamiento de aves que se celebrará el 21 de septiembre. El recorrido, a lo largo del sendero de San Juanito, contará con la participación de expertos en ornitología que guiarán a los asistentes en la observación de las diferentes especies de aves locales, e incluirá una charla sobre biodiversidad local y senderismo responsable, para promover una relación más consciente y respetuosa con el entorno.

Además de disfrutar de la naturaleza, se proporcionará bolsas de basura y guantes a los participantes para que puedan recoger los residuos que encuentren a su paso. “Nuestro objetivo es que estas actividades dejen una huella positiva, tanto para las personas como para el espacio natural que se visita”, concluyó Galván.